

2017年7月13日

鹿児島県知事
三反園 訓 殿

県原子力専門委員会の健全化と信頼回復のための再要請

とめよう原発！かごしまの会
代 表 平良 行雄

貴職の日ごろのご奮闘に敬意を表します。

さて、県専門委員会座長である宮町宏樹氏が、九州電力から2億5千万円もの研究を受託していた問題について、私たちは貴職に対して、去る5月16日に標記の要請を行いましたが、現在に至るまで何ら回答は示されていません。県民にとって誠に重大な今回の問題について、任命権者である貴職が何も対応されないことに対して断固抗議の意思を表明いたします。

さらに、この問題についての県民意識を調査するために、「ストップ川内原発！3.11鹿児島実行委員会」に参加する有志メンバーが取り組んだ『県民シール投票』によれば、投票に参加した約8割(78.6%)の方が『問題あり。すぐに辞めるべき』と答えています。このことから、多くの県民が今回の宮町氏の問題を看過できないと思っていることが明らかとなりました。したがって、この問題を曖昧にしたまま専門委の議論を進めることは、専門委の信頼性を著しく損なうばかりでなく、県政にとっても大きな汚点を残すものと考えます。

つきましては、下記について改めて要請致しますので、速やかにご回答を示していただくとともに、任命権者として良識ある対応を執り行っていただけますようお願い致します。

記

1. 今回の問題を県として重く受け止め、宮町宏樹委員を即刻罷免すること。
2. 専門委の委員選出基準について明らかにするとともに、再発防止策を早急に講じること。
3. 専門委の委員について、われわれの会との確認にもとづいた委員選出を改めて行うこと。

以 上